

Cuba acogerá Congreso Centroamericano y del Caribe de Alergia



La Habana, 27 sep (RHC) El XIV Congreso Centroamericano y del Caribe de Alergia comenzará el próximo 4 de octubre, en La Habana, con la asistencia de inmunólogos, alergólogos, dermatólogos, microbiólogos y demás especialistas de una decena de países, reporta la **agencia Prensa Latina**.

Además de la cita, cuyo lema es "Integrando ciencias por un futuro sin alergia", sesionará de manera paralela el V Encuentro Iberoamericano y IX Congreso Nacional de Alergia.

Mirta Pérez, presidenta de la Sociedad cubana de Alergia dijo en conferencia de prensa que unos 150 delegados foráneos llegarán de Guatemala, Perú, Panamá, México, Ecuador, Portugal, Francia, España, Polonia y Estados Unidos.

Manifestó que el encuentro será una oportunidad para intercambiar experiencias en el tratamiento, diagnóstico y control de las enfermedades alérgicas, las cuales representan un gran problema de salud no sólo en Cuba sino también mundialmente.

El Congreso, que sesionará hasta el 7 de octubre, incluye en su programa académico la discusión de temas como la epidemiología de las enfermedades alérgicas; aeroalérgenos y calidad del aire; mecanismos de la inflamación alérgica; inmunología básica y clínica; rinitis, sinusitis y enfermedades oculares alérgicas y educación y calidad de vida en esos padecimientos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/142668-cuba-acogera-congreso-centroamericano-y-del-caribe-de-alergia>



Radio Habana Cuba